

Traumwelt

Diese wohl in den Gedanken,
sie mag wohl auch Zauber sein.
Aus ihr wieder dann aufgewacht,
die Realität die Wirklichkeit ist,
dann bist Du doch wieder allein!

Gut es mag der Weg vieler sein,
ich sage aber zu diesem Wege mal nein!

Wenn Sehnsüchte keine Erfüllung finden,
die Nähe doch nur Ferne ist,
nun meine Frage im Raume,
was ist es, was eine Seele dabei vergisst?

Die Liebe in der Traumwelt wunderschön,
doch in der Realität ist sie
leider nicht erfahrbar und zu sehen.

Tanze den Traumtanz weiter,
es ist eben nur ein Traum,
es ist dein Leben!

Nicht in der Traumwelt,
wird die Liebe wie ein Samenkorn aufgehen,
es werden sich dort
keine Liebe schenkende Augen ansehen.

Nicht in der Traumwelt,
wirst du streichelnde Hände spüren,
wirst reale Gefühle erleben,
es bleibt eine Traumwelt eben.

Tanze den Traumtanz weiter,
das Leben dauert aber keine Ewigkeit.
Was Erfüllung wird in dem Leben
das bestimmt jeder für sich.

Ich lebe aber
diesen Traumtanz nicht!